

ABSTRAK**Ana Mahmudah Lu'luiyah, 1911010069, Pengembangan Media Audio Visual dalam Meningkatkan Kesadaran Bahaya Merokok Peserta Didik Kelas VIII SMP Negeri Demak.**

Tujuan dari penelitian yang dilaksanakan di SMP Negeri 3 Demak ini adalah untuk membuat media bimbingan dan konseling audio visual sebagai salah satu pilihan untuk meningkatkan kesadaran siswa terhadap perilaku merokok. Selanjutnya untuk memastikan kelayakan dan efektivitas media audio visual dalam meningkatkan kesadaran siswa terhadap bahaya merokok. Dengan menggunakan model penelitian Borg & Gall, penelitian ini termasuk dalam kategori penelitian dan pengembangan (Research & Development). Ahli materi, salah satu dosen bimbingan dan konseling IAIN Kudus, dan ahli media dari dosen IAIN Kudus melakukan uji coba produk putaran pertama. Teknik pengumpulan data menggunakan alat seperti lembar penilaian ahli, angket peserta didik, dan soal pretest dan posttest. Statistik deskriptif adalah teknik analisis yang digunakan untuk data. Temuan penelitian pengembangan menunjukkan bahwa setelah uji coba produk dan uji validasi ahli materi dan media berhasil diselesaikan, maka media bimbingan dan konseling audio visual dapat digunakan sebagai alat pembelajaran yang efektif. Setelah divalidasi oleh ahli materi diperoleh nilai 95, dan setelah divalidasi ahli media memperoleh nilai 93. Peserta didik yang mengikuti uji coba produk memperoleh nilai rata-rata sebesar 89. Peserta didik yang mengikuti kedua tahap uji coba produk tersebut sebagai uji coba mata pelajaran menyatakan bahwa media audio visual yang dibuat layak untuk digunakan. Nilai signifikansi tersebut kurang dari 0,05 yang ditunjukkan dengan nilai signifikansi sebesar 0,000 pada hasil uji-t. Temuan ini menunjukkan bahwa nilai kesadaran peserta didik terhadap bahaya merokok telah berubah. Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa media audio visual dapat meningkatkan kesadaran siswa dengan tingkat rendah terhadap bahaya merokok. Dan hasil uji N-Gain juga menghasilkan peningkatan 60% yang menunjukkan kategori tersebut bahwa media audio visual cukup layak digunakan. Hal ini menunjukkan bahwa penggunaan media audio visual tentang bahaya merokok dapat meningkatkan penyampaian layanan bimbingan dan konseling di SMP Negeri 3 Demak.

Kata Kunci: Media Audio Visual, Kesadaran Bahaya Merokok